
会長挨拶
　　　　　　　　　若槻八十彦 会長
　皆さん、こんにちは。
　11月に入ってからも、例年と比べ暖か
い日が続いていましたが、この2、3日
は、ずいぶんと気温の変化が激しく、今
日は最高気温が8℃位になっているようで
す。体調にお気を付けください。
　先週の火曜日水曜日と親睦旅行に参加

された皆さま、たいへんありがとうございました。私自身は
「お伊勢参り」は初めての経験でしたが、おかげ様でとても
思い出深い、楽しい旅行となりました。
　残念ながら参加出来なかった皆さまに、少しだけ旅行の様
子をお話しさせていただきますと、12日火曜日の朝、バスで
新潟空港に向けて出発。「ボンバルディア」というプロペラ機
に乗って1時間程の飛行時間で「セントレア中部国際空港」
に無事に到着しました。そこから観光バスに乗って名古屋市
内に入り、お昼は「あつた蓬莱軒本店」で、名古屋名物「ひ
つまぶし」を美味しくいただき、午後には名古屋城とトヨタ
産業技術記念館を見学し、宿に着きました。宿泊した名古屋
東急ホテルも、とても良いホテルでした。
　翌日は朝7時半にバスでホテルを出発、約2時間ほどで伊勢
神宮の「外宮」に到着し、記帳の後、神官からご案内いただ
いて「豊受大御神」を祭る「正宮」に向かって参拝をさせて
いただきました。

　その後、バスで「内宮」である「皇大神宮」に向
かい、再び記帳の後、「天照大御神」を祭る「正宮」
に参拝し、「神楽殿」にてお神楽奏上を見せていた
だき、最後にお神酒をいただいて帰りました。
　この間、私自身初めての経験ということもあり、
まるで雲の上を歩いているような、夢の中にいるよ
うな、それでいて何故か心が落ち着くという不思議
な感覚を覚えました。 
　今回、三条ロータリークラブとして団体での御垣
内特別参拝という正式参拝が叶ったのは、斎藤弘文
会員が伊勢神宮様と直接連絡を取ってご尽力頂いた
ことと、三条工業会の功績のお陰ではじめて叶った
ことであり、一般の方々が簡単にできるものではな
いことを申し添えます。
　朝が早かったせいか、おなかもすいてきて、杉山
会員のお誘いで丸山会員と3人で「おかげ横丁」の
赤福であんころ餅とお茶のセットをいただき、その
後、よせばいいのにうどん屋に入り「伊勢うどん」
までたいらげて、バスで40分ほどの所にある昼食会
場に向かいました。昼食は「松坂牛のすき焼き」で

す。もちろんビールとお酒付きです。丸山会員と私
は、美味しい松坂牛の肉は全部食べましたが、他の
ものは大分残してしまいました。杉山会員はと見る
と、ほとんど全部たいらげていたので、どんなに丈
夫な胃袋なのかと感心いたしました。
　帰りの飛行機も来た時と同じ型のプロペラ機でし
た。夕方の6時35分発でしたので、名古屋の夜景が
遠くに見える素敵な夜間飛行でした。
　今回の素晴らしい親睦旅行を企画・運営いただい
た、親睦委員長の野水会員と日本旅行の番場会員、
そして伊勢神宮特別参拝にご尽力下さいました斎藤
弘文会員にはたいへんお世話になりました。
　おかげ様で思い出に残る良い旅行をさせていただ
きました。ありがとうございました。
　明日21日には、天皇皇后両陛下が「親謁（しんえ
つ）の儀」での即位報告のため、伊勢に入られま
す。「外宮」には22日に、「内宮」へは23日に参拝さ
れるとのことです。道中の安全と、その間のお天気
が穏やかであることを願っております。
　以上で会長あいさつを終わります。
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幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　柳取崇之 幹事
◎地区事務所より
　「ホノルル国際大会 現早期割引締切日についての
ご案内」
　現早期割引の締切日は12月15日です。参加を予定
されている方は早めの登録をお願い致します。

ニコニコBOX
若槻八十彦会長
　素晴らしい親睦旅行でした。
野水靖之さん
　先週無事親睦旅行に行ってくることができまし
た。ご参加頂きました会員の皆様、改めて御礼申
し上げます。ありがとうございました。
小林吾郎さん
　卓話、精いっぱい努めます。よろしくお願いし
ます。
樺山　仁さん
　先日、下田の大谷ダムへ秋の様子を見て来まし
た。すっかり秋の気配です。
　財団の報告御苦労様です。
五十嵐博宣さん
　親睦旅行お世話になりました。神楽殿での参拝及
び御垣内参拝等にご尽力いただいた斎藤さん、あ
りがとうございました。
小越憲泰さん
　先週は伊勢神宮への親睦旅行、野水委員長他親睦
委員会の皆様、ありがとう御座いました。
　斎藤さんの事前の伊勢神宮への気遣い、心配りに
依り、神宮内宮殿での参拝が出来ました。又幅広
い人脈に感心しました。私にはとても出来ませ
ん。斎藤先輩ありがとう御座いました。
関川　博さん
　令和を祝しての伊勢神宮 御垣内参拝をはたせ
記念になりました。野水親睦委員長、参加のみな
さまお世話になりました。斎藤さんの御配慮に
感謝です。
松永一義さん
　親睦さん、有難うございました。とても良い旅行
でした。ヘルスメーター2kg増えてました。
斎藤弘文さん
　旅行本当にありがとう御座居ました。野水委員長
ありがとうございました。

杉山幸英さん
　親睦旅行での伊勢神宮参拝に感謝致しました。参
加の皆様には御世話になりました。
落合孝夫さん
　寒くなりました。先週の伊勢神宮の参拝、大変す
ばらしい経験をさせていただきました。ありがと
うございました。
飯塚一樹さん
　寒くなってきました。
体調管理に気をつけましょう。
渡辺勝利さん
　名古屋、伊勢の旅行で大勢の会員の皆様に御世
話になりました。野水委員長ありがとうござい
ました。
渡辺良一さん
　伊勢神宮の旅、野水委員長お世話になりました。
また斎藤さんのご尽力により貴重な経験が出来ま
した。ありがとうございました。
　小林吾郎委員長、卓話よろしくお願い致します。
柳取崇之さん、　中條克俊さん、　歸山　肇さん、
明田川賢一さん、山田富義さん、　伊藤寛一さん、
小出子恵出さん、小林卓哉さん、　西山徳芳さん、
金子俊郎さん、　中村信一さん、　米山智哉さん、
丸山行彦さん、　石黒良行さん、　矢吹信太郎さん
　小林吾郎会員、本日は卓話ありがとうございま
す。お話楽しみにしております。

　　　　　　　　11月20日分　￥      32,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥   550,100

「ロータリー財団月間卓話」
「ロータリー初心者の
　　　　学んでみたロータリー財団」
  　　　　　　　　　ロータリー財団委員長

　　　　　　　小林吾郎 会員
　入会8年目ですが、僭越ですが
今までさほど一生懸命ロータリー
活動をしておりませんでした。
　そんな私が、ロータリー財団
委員長になりロータリー財団に
関する卓話を行うことになった

わけですからロータリー初心者が学んだロータリー
財団に関すること、といった内容でお話ししたいと
思います。
　当然内容を知っている先輩方が多数いらっしゃる
わけですが、ご容赦いただき始めたいと思います。
　恥ずかしながら米山記念奨学会、ロータリー財団
を混同しておりました。両方とも奨学金を扱ってい
るため混同していた部分があったと思います。米山
は米山梅吉が始めた日本独自のもので、海外から来
る留学生を支援します。
　当会でいえば、只今ベトナムから来日し長岡技術
科学大学で勉強しているチュン君に対し、米山記念
奨学会が奨学金を出しています。
　ロータリー財団については、三条ロータリーが
比較的関わりの大きい部分を中心に話したいと思い
ます。
　ロータリー財団の使命は次のようなものです。
　　健康状態の改善。→ポリオ根絶運動など。
　　教育への支援　　→海外に留学する学生に
　　　　　　　　　　　奨学金支払。
　　貧困の救済。

　これを通じて、世界理解、親善、平和の達成が目
標です。
　1905年、ロータリーがシカゴで産声をあげてから
12年後にロータリー財団という考え方が発表されま
した。お金を集めて必要な人に金銭的支援を行う、
というのが要です。
　補助金支給通知で、今年度、このクラブに補助金
をいくら出す、ということを決定し、三条クラブに
は15万円支給され、この12月7日（土）に認知症市民
フォーラムが開催されます。
　また、150万円の地区補助金を使用して、新潟大
学の学生の高橋映華（たかはし はな）さんが、ニュー
ヨーク州立大学フレドニア校に留学しております。
環境的にとても恵まれているそうで、現地のロータ
リーの例会にも一か月に一回参加されているそうで
す。
　寄付の目標は、1人あたり150ドルです。年会費の
中から1人1万円がロータリー財団へ。今日また追加
で徴収させていただきました。
　三条ロータリーは1人当たり110ドルでかなり頑張
っていますが、目標に少し足りません。
　2560地区のロータリー財団関連に2人も委員長を
輩出している当クラブとしてはもう少し頑張りたい
ところです。
　以上になります。
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　　　　　　　小林吾郎 会員
　入会8年目ですが、僭越ですが
今までさほど一生懸命ロータリー
活動をしておりませんでした。
　そんな私が、ロータリー財団
委員長になりロータリー財団に
関する卓話を行うことになった

わけですからロータリー初心者が学んだロータリー
財団に関すること、といった内容でお話ししたいと
思います。
　当然内容を知っている先輩方が多数いらっしゃる
わけですが、ご容赦いただき始めたいと思います。
　恥ずかしながら米山記念奨学会、ロータリー財団
を混同しておりました。両方とも奨学金を扱ってい
るため混同していた部分があったと思います。米山
は米山梅吉が始めた日本独自のもので、海外から来
る留学生を支援します。
　当会でいえば、只今ベトナムから来日し長岡技術
科学大学で勉強しているチュン君に対し、米山記念
奨学会が奨学金を出しています。
　ロータリー財団については、三条ロータリーが
比較的関わりの大きい部分を中心に話したいと思い
ます。
　ロータリー財団の使命は次のようなものです。
　　健康状態の改善。→ポリオ根絶運動など。
　　教育への支援　　→海外に留学する学生に
　　　　　　　　　　　奨学金支払。
　　貧困の救済。

　これを通じて、世界理解、親善、平和の達成が目
標です。
　1905年、ロータリーがシカゴで産声をあげてから
12年後にロータリー財団という考え方が発表されま
した。お金を集めて必要な人に金銭的支援を行う、
というのが要です。
　補助金支給通知で、今年度、このクラブに補助金
をいくら出す、ということを決定し、三条クラブに
は15万円支給され、この12月7日（土）に認知症市民
フォーラムが開催されます。
　また、150万円の地区補助金を使用して、新潟大
学の学生の高橋映華（たかはし はな）さんが、ニュー
ヨーク州立大学フレドニア校に留学しております。
環境的にとても恵まれているそうで、現地のロータ
リーの例会にも一か月に一回参加されているそうで
す。
　寄付の目標は、1人あたり150ドルです。年会費の
中から1人1万円がロータリー財団へ。今日また追加
で徴収させていただきました。
　三条ロータリーは1人当たり110ドルでかなり頑張
っていますが、目標に少し足りません。
　2560地区のロータリー財団関連に2人も委員長を
輩出している当クラブとしてはもう少し頑張りたい
ところです。
　以上になります。
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幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　柳取崇之 幹事
◎地区事務所より
　「ホノルル国際大会 現早期割引締切日についての
ご案内」
　現早期割引の締切日は12月15日です。参加を予定
されている方は早めの登録をお願い致します。

ニコニコBOX
若槻八十彦会長
　素晴らしい親睦旅行でした。
野水靖之さん
　先週無事親睦旅行に行ってくることができまし
た。ご参加頂きました会員の皆様、改めて御礼申
し上げます。ありがとうございました。
小林吾郎さん
　卓話、精いっぱい努めます。よろしくお願いし
ます。
樺山　仁さん
　先日、下田の大谷ダムへ秋の様子を見て来まし
た。すっかり秋の気配です。
　財団の報告御苦労様です。
五十嵐博宣さん
　親睦旅行お世話になりました。神楽殿での参拝及
び御垣内参拝等にご尽力いただいた斎藤さん、あ
りがとうございました。
小越憲泰さん
　先週は伊勢神宮への親睦旅行、野水委員長他親睦
委員会の皆様、ありがとう御座いました。
　斎藤さんの事前の伊勢神宮への気遣い、心配りに
依り、神宮内宮殿での参拝が出来ました。又幅広
い人脈に感心しました。私にはとても出来ませ
ん。斎藤先輩ありがとう御座いました。
関川　博さん
　令和を祝しての伊勢神宮 御垣内参拝をはたせ
記念になりました。野水親睦委員長、参加のみな
さまお世話になりました。斎藤さんの御配慮に
感謝です。
松永一義さん
　親睦さん、有難うございました。とても良い旅行
でした。ヘルスメーター2kg増えてました。
斎藤弘文さん
　旅行本当にありがとう御座居ました。野水委員長
ありがとうございました。

杉山幸英さん
　親睦旅行での伊勢神宮参拝に感謝致しました。参
加の皆様には御世話になりました。
落合孝夫さん
　寒くなりました。先週の伊勢神宮の参拝、大変す
ばらしい経験をさせていただきました。ありがと
うございました。
飯塚一樹さん
　寒くなってきました。
体調管理に気をつけましょう。
渡辺勝利さん
　名古屋、伊勢の旅行で大勢の会員の皆様に御世
話になりました。野水委員長ありがとうござい
ました。
渡辺良一さん
　伊勢神宮の旅、野水委員長お世話になりました。
また斎藤さんのご尽力により貴重な経験が出来ま
した。ありがとうございました。
　小林吾郎委員長、卓話よろしくお願い致します。
柳取崇之さん、　中條克俊さん、　歸山　肇さん、
明田川賢一さん、山田富義さん、　伊藤寛一さん、
小出子恵出さん、小林卓哉さん、　西山徳芳さん、
金子俊郎さん、　中村信一さん、　米山智哉さん、
丸山行彦さん、　石黒良行さん、　矢吹信太郎さん
　小林吾郎会員、本日は卓話ありがとうございま
す。お話楽しみにしております。

　　　　　　　　11月20日分　￥      32,000
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わけですが、ご容赦いただき始めたいと思います。
　恥ずかしながら米山記念奨学会、ロータリー財団
を混同しておりました。両方とも奨学金を扱ってい
るため混同していた部分があったと思います。米山
は米山梅吉が始めた日本独自のもので、海外から来
る留学生を支援します。
　当会でいえば、只今ベトナムから来日し長岡技術
科学大学で勉強しているチュン君に対し、米山記念
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　これを通じて、世界理解、親善、平和の達成が目
標です。
　1905年、ロータリーがシカゴで産声をあげてから
12年後にロータリー財団という考え方が発表されま
した。お金を集めて必要な人に金銭的支援を行う、
というのが要です。
　補助金支給通知で、今年度、このクラブに補助金
をいくら出す、ということを決定し、三条クラブに
は15万円支給され、この12月7日（土）に認知症市民
フォーラムが開催されます。
　また、150万円の地区補助金を使用して、新潟大
学の学生の高橋映華（たかはし はな）さんが、ニュー
ヨーク州立大学フレドニア校に留学しております。
環境的にとても恵まれているそうで、現地のロータ
リーの例会にも一か月に一回参加されているそうで
す。
　寄付の目標は、1人あたり150ドルです。年会費の
中から1人1万円がロータリー財団へ。今日また追加
で徴収させていただきました。
　三条ロータリーは1人当たり110ドルでかなり頑張
っていますが、目標に少し足りません。
　2560地区のロータリー財団関連に2人も委員長を
輩出している当クラブとしてはもう少し頑張りたい
ところです。
　以上になります。
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会長挨拶
　　　　　　　　　若槻八十彦 会長
　皆さん、こんにちは。
　11月に入ってからも、例年と比べ暖か
い日が続いていましたが、この2、3日
は、ずいぶんと気温の変化が激しく、今
日は最高気温が8℃位になっているようで
す。体調にお気を付けください。
　先週の火曜日水曜日と親睦旅行に参加

された皆さま、たいへんありがとうございました。私自身は
「お伊勢参り」は初めての経験でしたが、おかげ様でとても
思い出深い、楽しい旅行となりました。
　残念ながら参加出来なかった皆さまに、少しだけ旅行の様
子をお話しさせていただきますと、12日火曜日の朝、バスで
新潟空港に向けて出発。「ボンバルディア」というプロペラ機
に乗って1時間程の飛行時間で「セントレア中部国際空港」
に無事に到着しました。そこから観光バスに乗って名古屋市
内に入り、お昼は「あつた蓬莱軒本店」で、名古屋名物「ひ
つまぶし」を美味しくいただき、午後には名古屋城とトヨタ
産業技術記念館を見学し、宿に着きました。宿泊した名古屋
東急ホテルも、とても良いホテルでした。
　翌日は朝7時半にバスでホテルを出発、約2時間ほどで伊勢
神宮の「外宮」に到着し、記帳の後、神官からご案内いただ
いて「豊受大御神」を祭る「正宮」に向かって参拝をさせて
いただきました。

　その後、バスで「内宮」である「皇大神宮」に向
かい、再び記帳の後、「天照大御神」を祭る「正宮」
に参拝し、「神楽殿」にてお神楽奏上を見せていた
だき、最後にお神酒をいただいて帰りました。
　この間、私自身初めての経験ということもあり、
まるで雲の上を歩いているような、夢の中にいるよ
うな、それでいて何故か心が落ち着くという不思議
な感覚を覚えました。 
　今回、三条ロータリークラブとして団体での御垣
内特別参拝という正式参拝が叶ったのは、斎藤弘文
会員が伊勢神宮様と直接連絡を取ってご尽力頂いた
ことと、三条工業会の功績のお陰ではじめて叶った
ことであり、一般の方々が簡単にできるものではな
いことを申し添えます。
　朝が早かったせいか、おなかもすいてきて、杉山
会員のお誘いで丸山会員と3人で「おかげ横丁」の
赤福であんころ餅とお茶のセットをいただき、その
後、よせばいいのにうどん屋に入り「伊勢うどん」
までたいらげて、バスで40分ほどの所にある昼食会
場に向かいました。昼食は「松坂牛のすき焼き」で

す。もちろんビールとお酒付きです。丸山会員と私
は、美味しい松坂牛の肉は全部食べましたが、他の
ものは大分残してしまいました。杉山会員はと見る
と、ほとんど全部たいらげていたので、どんなに丈
夫な胃袋なのかと感心いたしました。
　帰りの飛行機も来た時と同じ型のプロペラ機でし
た。夕方の6時35分発でしたので、名古屋の夜景が
遠くに見える素敵な夜間飛行でした。
　今回の素晴らしい親睦旅行を企画・運営いただい
た、親睦委員長の野水会員と日本旅行の番場会員、
そして伊勢神宮特別参拝にご尽力下さいました斎藤
弘文会員にはたいへんお世話になりました。
　おかげ様で思い出に残る良い旅行をさせていただ
きました。ありがとうございました。
　明日21日には、天皇皇后両陛下が「親謁（しんえ
つ）の儀」での即位報告のため、伊勢に入られま
す。「外宮」には22日に、「内宮」へは23日に参拝さ
れるとのことです。道中の安全と、その間のお天気
が穏やかであることを願っております。
　以上で会長あいさつを終わります。
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　　次々週例会　 12月11日　　　「親睦旅行報告」野水靖之 親睦委員長

　　次 週 例 会　 12 月 4 日　　　「年次総会」若槻八十彦 会長

元日

休日

元日

日 月 火 水 木 金 土

1 2 3 11 2

※近隣RC例会変更のお知らせ！（記帳できます） 記帳場所
　●分水RC　　　 　　　12 月 17日（火）移動例会
　●加茂RC　　　　　　　　　19日（木）夜例会
　●吉田RC　　　　　　　　　20日（金）夜例会
　

新潟大栄信用組合本店（11～14時）
加茂市産業センター
燕市吉田産業会館（10～15時）

三条ロータリークラブ例会日
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◆三条東RC
　「年次総会」
　　井上正栄 会長

◆三条東RC
　「大谷光夫ガバナー
　　　　　公式訪問」
　（記帳できます）

◆三条南RC
　休会

◆三条南RC
　「疾病予防と
　　　　治療月間」
　外部卓話予定

◆三条南RC
　夜例会
　「忘年家族会」
　（記帳できます）

◆三条南RC
　クラブ休会
　（記帳できます）

◆三条北RC
　「年次総会」
　　外山裕一 会長

◆三条北RC
　夜例会
　「クリスマスパーティー」
　（記帳できます）

◆三条北RC
　休会

2827
◆三条RC
　「ライラ研修報告」
　船越良則
　青少年奉仕委員長

◆三条北RC
　「外部卓話」予定

◆三条RC
　クラブ休会

◆三条RC
　夜例会
　「忘年家族会」
　　　　18：30～
　於 ジオ･ワールド ビップ

◆三条RC
　「親睦旅行報告」
　野水靖之
　　親睦委員長

◆三条北RC
　「外部卓話」
　三条東RC
　　名古屋孝徳 様

◆三条南RC
　「年次総会」
　　荒澤威彦 会長

◆三条RC　
　「年次総会」
　若槻八十彦 会長

◆三条東RC
　「会員増強フォーラム」
　小林昭雄
　会員増強委員長

◆三条東RC
　夜例会
　「クリスマス家族例会」
　（記帳できます）

◆三条東RC
　「社会奉仕事業」
　於 グッディいきいき
　　サポートセンター
　（記帳できます）

の行事予定の行事予定月1212

12月7日（土）
社会奉仕事業
「認知症市民フォーラム」
　　　 9：30～11：45
 於 ジオ･ワールド ビップ

会長挨拶
　　　　　　　　　若槻八十彦 会長
　皆さん、こんにちは。
　11月に入ってからも、例年と比べ暖か
い日が続いていましたが、この2、3日
は、ずいぶんと気温の変化が激しく、今
日は最高気温が8℃位になっているようで
す。体調にお気を付けください。
　先週の火曜日水曜日と親睦旅行に参加

された皆さま、たいへんありがとうございました。私自身は
「お伊勢参り」は初めての経験でしたが、おかげ様でとても
思い出深い、楽しい旅行となりました。
　残念ながら参加出来なかった皆さまに、少しだけ旅行の様
子をお話しさせていただきますと、12日火曜日の朝、バスで
新潟空港に向けて出発。「ボンバルディア」というプロペラ機
に乗って1時間程の飛行時間で「セントレア中部国際空港」
に無事に到着しました。そこから観光バスに乗って名古屋市
内に入り、お昼は「あつた蓬莱軒本店」で、名古屋名物「ひ
つまぶし」を美味しくいただき、午後には名古屋城とトヨタ
産業技術記念館を見学し、宿に着きました。宿泊した名古屋
東急ホテルも、とても良いホテルでした。
　翌日は朝7時半にバスでホテルを出発、約2時間ほどで伊勢
神宮の「外宮」に到着し、記帳の後、神官からご案内いただ
いて「豊受大御神」を祭る「正宮」に向かって参拝をさせて
いただきました。

　その後、バスで「内宮」である「皇大神宮」に向
かい、再び記帳の後、「天照大御神」を祭る「正宮」
に参拝し、「神楽殿」にてお神楽奏上を見せていた
だき、最後にお神酒をいただいて帰りました。
　この間、私自身初めての経験ということもあり、
まるで雲の上を歩いているような、夢の中にいるよ
うな、それでいて何故か心が落ち着くという不思議
な感覚を覚えました。 
　今回、三条ロータリークラブとして団体での御垣
内特別参拝という正式参拝が叶ったのは、斎藤弘文
会員が伊勢神宮様と直接連絡を取ってご尽力頂いた
ことと、三条工業会の功績のお陰ではじめて叶った
ことであり、一般の方々が簡単にできるものではな
いことを申し添えます。
　朝が早かったせいか、おなかもすいてきて、杉山
会員のお誘いで丸山会員と3人で「おかげ横丁」の
赤福であんころ餅とお茶のセットをいただき、その
後、よせばいいのにうどん屋に入り「伊勢うどん」
までたいらげて、バスで40分ほどの所にある昼食会
場に向かいました。昼食は「松坂牛のすき焼き」で

す。もちろんビールとお酒付きです。丸山会員と私
は、美味しい松坂牛の肉は全部食べましたが、他の
ものは大分残してしまいました。杉山会員はと見る
と、ほとんど全部たいらげていたので、どんなに丈
夫な胃袋なのかと感心いたしました。
　帰りの飛行機も来た時と同じ型のプロペラ機でし
た。夕方の6時35分発でしたので、名古屋の夜景が
遠くに見える素敵な夜間飛行でした。
　今回の素晴らしい親睦旅行を企画・運営いただい
た、親睦委員長の野水会員と日本旅行の番場会員、
そして伊勢神宮特別参拝にご尽力下さいました斎藤
弘文会員にはたいへんお世話になりました。
　おかげ様で思い出に残る良い旅行をさせていただ
きました。ありがとうございました。
　明日21日には、天皇皇后両陛下が「親謁（しんえ
つ）の儀」での即位報告のため、伊勢に入られま
す。「外宮」には22日に、「内宮」へは23日に参拝さ
れるとのことです。道中の安全と、その間のお天気
が穏やかであることを願っております。
　以上で会長あいさつを終わります。


